

SANTÉ, SPORT, GASTRONOMIE

COVID-19 / ANNULATION DES ÉVÈNEMENTS D'AUTOMNE

Roanne



Dans le contexte sanitaire actuel, c'est avec regret que la Ville de Roanne annonce l'annulation des évènements suivants : Color Roanne, initialement prévue, samedi 5 septembre au Parc Fontalon et dans le cadre de RTO, la soirée Dégustation aux Halles Diderot (5 octobre) mais également la soirée de clôture au Scarabée (30 octo

Publié le 25 août 2020

Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Dans le contexte sanitaire actuel, c'est avec regret que la Ville de Roanne annonce l'annulation des évènements suivants :

- > **Color Roanne**, initialement prévue, samedi 5 septembre au Parc Fontalon

Les recommandations prescrites par la Fédération française d'athlétisme pour les courses à pied extrêmement contraignantes et difficilement applicables d'un point de vue organisationnel ont contraint la Ville de Roanne à annuler à regret cette course conviviale. Les personnes ayant déjà achetées leurs billets peuvent demander leur **remboursement** à l'adresse mail suivante : billetterie-event@ville-roanne.fr en joignant leurs coordonnées accompagnées d'un RIB **avant le 30 septembre** (attention les coordonnées doivent correspondre à celles données lors de l'achat des billets)

- > Dans le cadre de RTO, la **soirée Dégustation aux Halles Diderot** (5 octobre) mais également la **soirée de clôture au Scarabée** (30 octobre)

Plusieurs raisons ont poussé la Ville de Roanne à prendre cette douloureuse décision. La dégustation en déambulation était en effet

incompatible avec le port du masque actuellement obligatoire en intérieur. De plus, la possibilité d'asseoir les convives dans ces deux espaces n'était pas envisageable, soit du fait d'un surcoût financier trop important pour assurer un service à table, soit du fait d'une configuration ne permettant tout simplement pas cette option.

Attention, seules ces deux soirées sont concernées par l'annulation. Les autres dates du festival restent à ce jour maintenues !

- **Village des Sciences** qui devait se tenir les 6 et 7 octobre prochains.

La crise sanitaire ne permet pas de maintenir l'évènement.

- **Le Salon de la Gastronomie** qui devait avoir lieu les 20 et 21 novembre au Scarabée.

Organisé par le Comité des Fêtes du Coteau, qui a pris, au vu de la situation actuelle, la décision d'annuler cet évènement.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

toante

